

nachgeschenkt



von
Klaus
Kogler

kkogler@bezirksblaetter.
com

Elvis lebt

Wie viele es weltweit gibt, kann nur geahnt werden. Mit Marcus Sojer hat jedoch Tirol einen Elvis-Imitator bzw. -Präsentator, der sich nicht zu verstecken braucht. Das bewies der Radfelder bei seinem bereits fünften Gastspiel am St. Johanner Hauptplatz im Rahmen der Konzert-Reihe „Gute Laune mit Musik“. Sojer bewies: Elvis lebt – wenn auch nur in unseren musikalischen Herzen...



Elvis lebt, wenn auch nur in der Person seiner Tausenden Imitatoren – und in den Herzen seiner Fans.

Foto: Kogler



Horst Müller und Vertreter des Lionsclubs übergaben den Scheck an Andrea Huter und Eva Resinger (Hospizgemeinschaft).

Foto: privat

Geld für Hospizgemeinschaft

ERPFENDORF/MÜNCHEN (red.). Der **Lionsclub Opera München** veranstaltete zum zweiten Mal eine Benefiz Golf Gala am Golf- und Countryclub Lärchenhof.

Initiator **Horst Müller** und dessen **Clubkollegen** spendeten die Einnahmen dieser Gala dem **Lionsclub Kitzbühel**. Die Einnahmen aus dem Verkauf von Losen, der Startgebühr für das Turnier und der Putting-Competition wurden nach Aufstockung durch beide Clubs in der Höhe von 4.000 Euro an die Vertreterinnen der **Hospizgemeinschaft, Andrea Huter und Eva Resinger**, übergeben.

Damit werden die Referenten bezahlt, die freiwillige Helfer für den Bezirk Kitzbühel ausbilden und diese zum Umgang mit Schwerstkranken und Sterbenden befähigen.

Die Hospizgemeinschaft betreut mit ihren ehrenamtlichen Mitarbeitern Sterbende und Hinterbliebene kostenlos. In enger Zusammenarbeit mit Krankenhäusern, Alten- und Pflegeheimen, Ärzten oder Ärztinnen und Sozialsprengeln ermöglichen die Helfer der Hospizgemeinschaft den Sterbenden einen friedlichen Heimgang in Würde zu Hause im Kreise der Familie.

Info zur Hospizgemeinschaft unter Tel. 0676/5231503.



Marcus Sojer verwandelte vorigen Mittwoch St. Johann bei seiner Elvis Las Vegas Show in die Elvis-Hochburg Memphis.

Foto: Kogler